



## 「応援・団結・見本」

2年生になって最初の定期テストが終わり、開放感にあふれている人、テスト直しに追われている人、今回の取り組みを振り返って次に備えている人・・・様々です。手応えを感じている人もいれば思ったようにいかなかった人もいます。

人はあらゆることを自分の視点のみで判断してしまう傾向があるものです。日常生活において、同じ事象を目の当たりにしても、受け取り方は人それぞれです。時には頑張りすぎて疲れてしまうこともあるかもしれませんね。そんな時は、信頼できる誰かに自分の言葉で素直に打ち明けることも必要です。言葉に出すことで問題を整理したり、解決の糸口を探ったりすることにつながり、自分とは異なる視点で物事を見ることもできます。6月は教育相談週間もあります。そうした機会をうまく活用してください。

さて、各クラスでは学級旗制作も始まり、体育大会も目前です。総務会からは「応援・団結・見本」を月目標にすると報告もありました。3年生が修学旅行に行っている間は、私たち2年生が神の倉中学校を引っ張っていく存在です。そして体育大会では中堅学年としてよき見本を見せてほしいものです。体育大会に限りませんが、クラスのために、仲間のために、応援・団結し、よき見本となる姿を期待しています。

(川瀬 智子)

## 😊 パロマ瑞穂北陸上競技場で体育大会を行います 😊

昨年度と同様に、今年度も外部施設での体育大会実施になります。詳細は「体育大会のしおり」で確認してください。湿度の高い季節で、去年は競技後に体調を崩す生徒も何人かいました。本番に向け体調管理に努めてください。

当日は多くの生徒が一度に地下鉄を利用することになります。あらかじめチャージをしたマナカなどの準備をしておきましょう。往復の交通費として1000円をチャージするようにしてください。

## 👉 定期テスト①を終えて 👈

定期テスト①が返却されて、一喜一憂する様子がありました。これまでの学習結果が点数で出るわけですから、数字にこだわってしまう気持ちも分かります。しかし、それよりも正解にならなかった部分の内容に深く目を向けてみましょう。どんな勉強をしておくとよかったですか？テスト直前に知識を詰め込まなくても、授業の中でしっかり理解しておけば十分なところはありましたか？

学習の仕方もテストの度に上手くなっていくといいですね。



## 🌟 1学期 集金について 🌟

6月5日(月)が1学期の集金引き落とし日です。ゆうちょ銀行の残高確認をよろしくお願いします。引き落とし額は5/25配付済みの「ゆうちょ引き落とし額について」でお知らせしたとおりです。

引き落とし額10,421円 ※手数料10円も必要です。

また、後日詳細を記したお知らせを配布予定ですが、来年度実施予定の修学旅行費の積み立ては、各家庭から旅行者の積み立て払いプラン(一括払いも選択できます)を利用させていただくこととなります。8月下旬より6か月の積み立て払い、(あるいは一括払い)となりますので、ご了承ください。